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6 Pieces
130 m2
Réf. 6228-ABR

430 000 €

Mimet

Maison a vendre (13105)
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M-oi mimet vous propose a la vente une maison familiale d'environ 130
m? a fort potentiel, nichée dans un environnement naturel privilégié.
Situation et contexte : implantée sur une belle parcelle boisée d'environ
2 500 m2, cette propriété bénéficie d'un cadre verdoyant tout en restant
a proximité immeédiate des écoles du village et d'un arrét de bus. Les
commerces et commodités sont accessibles en quelques minutes,
offrant un équilibre idéal entre tranquillité et vie pratique. Description
intérieure : la maison développe environ 130 m2 habitables et nécessite

des travaux de remise au godt du ...

M-oi mimet offers for sale a family home of approximately 130 m2 with great
potential, nestled in a privileged natural setting. Location and context:situated on a
beautiful wooded plot of approximately 2,500 m2, this property benefits from a

verdant setting while remaining within easy reach of the village schools and a bus
stop. Shops and amenities are accessible in just a few minutes, offering an ideal
balance between tranquility and convenience. Interior description:the house offers
approximately 130 m2 of living space and requires some updating, thus offering
excellent potential for ...
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